



Generationen-Theater auf dem Samerberg

Beitrag

Der Trachtenverein Hochries-Samerberg bietet zur heurigen Weihnachtszeit wieder ein Bauerntheater im Saal des Gasthauses Maurer in Grainbach an. Theaterleiter Peter Wiesholzer hat hierfür die Komödie in drei Akten "Generationensprünge" geschrieben. Die Premiere ist am Stephanitag, Dienstag, 26. Dezember um 20 Uhr (Einlass ab 19 Uhr). Weitere Aufführungen sind am 28. und 29. Dezember sowie am 2., 3. und 4. Januar. Eintrittskarten sind ab 12. Dezember in der Raiffeisenbank in Törwang sowie an der Abendkasse erhältlich.

Foto: Hötzelsperger – "Generationensprünge" – so lautet der heurige Titel vom Grainbacher Bauerntheater

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte



1. Chiemgau
2. Grainbach
3. Samerberg